



DYANORAH OLIVIER DE BLOISE GANO EL PREMIO MUSICAL "SEBASTIAN ERARD". Después de una reñida competencia contra cuatro, logró imponerse la señora Dyanorah Olivier de Bloise, quien se hizo acreedora del primer premio en el Concurso para pianistas no profesionales "Sebastian Erard", que patrocina la firma distribuidora de los pianos que llevan dicha marca. El jurado estuvo integrado por Elena Ararte, Gerty Reskowa de Hass, Gloria Rodríguez Vicentini, Conrado Galcio e Hilario González, quienes estuvieron de acuerdo en las decisiones finales. En la presente gráfica, el Maestro Vicente Emilio Sojo felicita y hace la entrega del diploma a la señora de Bloise.